

## **Polsek Cugenang Menggelar Gatur di Depan Sekolah, Kapolsek Ugenang Apresiasi Kedekatan dengan Anak Sekolah**

**Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID**

May 22, 2024 - 12:12



Polres Cianjur Polda Jabar — Hari Rabu tanggal 22 Mei 2024, Personel Polsek Cugenang kembali menjalankan kegiatan rutin mereka dengan menggelar gatur di depan sekolah-sekolah di wilayah Polres Cianjur. Kegiatan ini bertujuan untuk mengawasi dan memberikan rasa aman kepada para pelajar, serta menghindari potensi gangguan Kamtibmas di lingkungan pendidikan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ugenang, menyampaikan stemen bahwa kegiatan gatur di depan sekolah merupakan salah satu bentuk nyata pelayanan prima Polsek Cugenang kepada masyarakat, khususnya anak-anak sekolah. "Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan keselamatan kepada para pelajar, serta menciptakan lingkungan belajar yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek Ugenang.

Dalam kegiatan gatur di depan sekolah, personel Polsek Cugenang secara aktif melakukan pengawasan terhadap lalu lintas dan aktivitas di sekitar area sekolah. Mereka juga memberikan himbauan kepada pengendara untuk mematuhi aturan lalu lintas, khususnya di zona sekolah, demi menjaga keselamatan para pelajar yang sedang berangkat atau pulang sekolah.

Selain itu, personel Polsek juga berinteraksi dengan para pelajar dan memberikan edukasi terkait pentingnya keselamatan berkendara, penggunaan helm, penggunaan trotoar, dan hal-hal lain yang dapat membantu mengurangi risiko kecelakaan di jalan raya. Kegiatan ini juga menjadi kesempatan bagi polisi untuk membangun kedekatan dan kepercayaan dengan anak-anak sekolah serta memberikan contoh positif sebagai pahlawan lalu lintas.

Kegiatan gatur di depan sekolah mendapat apresiasi yang tinggi dari pihak sekolah, orang tua siswa, dan masyarakat sekitar. Mereka menyatakan bahwa kehadiran polisi di depan sekolah memberikan rasa aman dan menunjukkan kepedulian Polri terhadap keselamatan generasi muda. "Kami mengucapkan terima kasih kepada Personel Polsek Cugenang yang telah meluangkan waktu untuk mengamankan area depan sekolah. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut untuk kebaikan bersama," ujar salah satu orang tua siswa.

Kapolsek Ugenang juga mengapresiasi kinerja personelnnya yang telah melaksanakan kegiatan gatur dengan penuh tanggung jawab dan kesungguhan. "Kegiatan gatur di depan sekolah ini adalah bukti nyata komitmen Polsek Cugenang dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya para pelajar. Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel yang telah turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan pendidikan," tambahnya.

Dengan adanya kegiatan gatur di depan sekolah yang dilakukan secara rutin dan terprogram, diharapkan dapat tercipta lingkungan belajar yang lebih aman, tertib, dan nyaman bagi para pelajar. Kegiatan ini juga menjadi bagian dari upaya Polri dalam mendukung program keselamatan berlalu lintas dan mewujudkan Kamtibmas yang kondusif di wilayah Polsek Cugenang.